

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

42 POR CIENTO, ALERTÓ DIPUTADA

Crece agresión hacia las mujeres en la capital

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- De acuerdo con la legisladora, durante el 2021, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México registró 11 mil 398 casos de violencia a la mujer; en 2022, atendieron 12 mil 799 denuncias; en 2023 la cifra aumentó a 14 mil 32, y en el primer semestre de este año, ya suman 8 mil 21 denuncias. La diputada panista, lamentó que el incremento en la violencia a las mujeres, no sea un tema prioritario para los diputados de Morena, quienes rechazaron un punto de acuerdo, presentado por la legisladora para exhortar a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, a implementar acciones urgentes para detener el aumento de violencia de género. La secretaria de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso capitalino, Olivia Garza, alertó de un aumento del 42 % en el número de agresiones en contra de las mujeres.

Detalló que la alcaldía, donde más agresiones se presentan a las mujeres, es Iztapalapa, donde las denuncias en la Fiscalía capitalina, por estos delitos, aumentaron en 244%, pues mientras en 2021 se abrieron 197 carpetas de investigación en este rubro, en 2023 aumentó a 481, según datos de la dependencia. Le sigue Gustavo A. Madero, en 2023 se registraron 385 denuncias, equivalente a un aumento de casos del 300% con respecto a 2021.

CARPETAS



· En segundo lugar se encuentra la Alcaldía Gustavo A. Madero, que desde el año pasado, registró 385 denuncias, equivalente a un aumento de casos de hasta 300 % con respecto a 2021, cuando se registraron 131 denuncias



· Iztapalapa, es la alcaldía con más casos



LA LLEVARON MUERTA AL HOSPITAL

Muere bebé de 8 meses en guardería fifi

SEGURIDAD 31



NADIE EXPLICA QUÉ LE PASÓ

Muere bebé en guardería

EMPLEADOS DEL LUGAR LA LLEVARON MUERTA AL HOSPITAL ESPAÑOL

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una bebé, de ocho meses de edad, falleció en circunstancias extrañas, cuando se encontraba bajo cuidado del personal de una "prestigiada" guardería, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El lamentable suceso ocurrió en la estancia Tiny Plane Preschool, ubicada en Lago Neuchatel, colonia Granada, a donde la menor fue dejada por sus padres sin imaginarse la tragedia que se avecinaba, pues cuando se las regresaron la entregaron muerta.

De acuerdo a las primeras investigaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina, personal médico del Hospital Español reportó que empleados de dicha guardería, la cual cuenta con sedes hasta en Miami, llegó con la bebé sin signos vitales para que la atendieran, por lo que dieron aviso a las autoridades para que llevaran a cabo las indagatorias pertinentes.

Hasta el cierre de estas líneas no se han dado a conocer las causas de la muerte de Mia, de 8 meses de edad, sin embargo, se inició una carpeta de investigación por el delito de

homicidio en contra de quien resulte responsable.

Por su parte, agentes de la Policía de Investigación (PDI) llegaron hasta las instalaciones de la guardería, ubicada en la zona de Polanco, donde realizaron un cateo y aseguraron las instalaciones.

PERSONAL



Los investigadores se llevaron computadoras y documentos, además, investigan al personal para esclarecer lo sucedido

8

Meses de edad tenía la pequeñita que murió en las instalaciones de la guardería





Agentes de la PDI catearon el inmueble





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC